

L'Indépendant, 30/06/23

Des bénévoles nettoient le site du Puigmal



200 kg de déchets ramassés en 1 h 30 sur le site du Puigmal.

Une vingtaine de bénévoles ont répondu présent pour le ramassage des déchets et le nettoyage de la montagne sur le site du Puigmal avec l'association Mountain riders. Pendant 1 h 30, les bénévoles ont œuvré pour ramasser les déchets sur plusieurs lieux : à Cotzé, sur le front de neige et les parkings, à Las Planes autour du départ du télésiège et de son point d'arrivée. Avec la participation de David Anglade, co-président de Mountain riders, les déchets ont été pesés, triés puis caractérisés : plastique, verre, déchets organiques métaux, bois, textiles, etc. Ainsi, avec la collaboration de la communauté de communes Pyrénées-Cerdagne, près de 200 kg de déchets ont été acheminés à la déchetterie d'Ur. Ces ramassages ont également une portée éducative et préventive : identifier l'origine des déchets afin de proposer des solutions d'avenir pour les limiter. Les équipes de Puigmal2900 avaient procédé au nettoyage de fin de saison de la station, ce qui a facilité la tâche aux bénévoles.

Au-delà de cette action, l'association souhaitait également véhiculer certaines valeurs animant ses convictions et celles de la station : une nature plus belle et plus responsable.

En fin de matinée, les bénévoles ont échangé autour d'un apéritif et d'un repas convivial.